



Start in das neue Schuljahr 2024/25

21.08.2024

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

nach einer langen Sommerferien-Pause freuen wir uns, dass es heute wieder losgeht. Wir hoffen, dass alle Schülerinnen und Schüler gut erholt in das neue Schuljahr starten können.

Zu Beginn des Schuljahres habe ich zwei organisatorische Informationen für Sie:

Aktuell gibt es krankheitsbedingt einen Engpass im Sekretariat. Freundlicherweise unterstützt uns Frau Baran (Sekretärin des Freiherr-vom-Stein-Gymnasium) mit halber Stelle. Zusätzlich wird sich Frau Gehde um die Annahme der Krankmeldungen kümmern. Dennoch bitten wir um Verständnis, dass Aufgaben, die vom Sekretariat getätigt werden, aktuell ggf. nicht erledigt werden können und wir telefonisch nicht immer erreichbar sind.

Zudem möchte ich Ihnen mitteilen, dass ich seit dem 01.08.2024 neben der Ludwig-Uhland-Realschule zusätzlich eine Realschule in Bergkamen leite. Durch die Pensionierung der Schulleiterin und einen Schulwechsel der Konrektorin ist die Schulleitung der Freiherr-vom-Stein-Realschule Bergkamen aktuell vakant. So wurde ich durch die Bezirksregierung damit beauftragt, die Schule so lange zu leiten, bis eine neue Schulleitung ihren Dienst antritt. Dabei werde ich von Lehrerinnen und Lehrern vor Ort tatkräftig unterstützt.

Voraussichtlich werde ich daher im ersten an zwei Tagen pro Woche in Bergkamen tätig sein. Ich hoffe, dass zum zweiten Schulhalbjahr eine neue Schulleitung in Bergkamen gefunden ist und ich wieder mit voller Stelle an die LUR zurückkehren kann.

In der Zwischenzeit sind Frau Pinkerneil-Hilff und Herr Bröer wie gewohnt in der LUR vor Ort.

Trotz dieser Einschränkungen sind wir uns sicher, dass das Schuljahr erfolgreich beginnen kann und freuen uns auf die Zusammenarbeit mit Ihnen und Ihren Kindern.

Das LUR-Team wünscht euch und Ihnen einen guten Start!

Freundliche Grüße

Benjamin Müller

Katja Pinkerneil-Hilff

Thomas Bröer